

draguignan - pays de fayence Var-matin

TRIATHLON

Draguignan ► Sports

var-matin

Vendredi 5 décembre 2014

Des débuts prometteurs dans la discipline

Le traditionnel Class triathlon de Saint-Raphaël, organisé par la Ligue Côte d'Azur de triathlon et le club de St-Raphaël triathlon s'est déroulé tout dernièrement. Pour mémoire, le Class-tri est un outil fédéral d'animation et de détection des jeunes triathlètes mis en place par la Fédération française de triathlon. Il permet d'évaluer le niveau des jeunes (de benjamins à juniors) à partir de performances chronométrées en natation et en course à pied qui attribuent des points selon des tables de cotation spécifiques à la catégorie et au sexe. Un classement national est établi tout au long de l'année.

De bon augure

Dix jeunes de l'Ecole de Triathlon du Draguignan Triathlon accompagnés de leur dynamique coach, Jérémy Guérin, se sont donc retrouvés au stade du CREPS de Boulouris pour l'épreuve «course à pied» suivie un peu plus tard de la natation au Stade nautique Alain-Chateigner. C'est le minime Gaucelin Du-



Les jeunes représentants de Draguignan Triathlon à l'honneur à Saint-Raphaël.

(Photo J. L.)

gardin qui a le mieux tiré son épingle du jeu en marquant 152 points (sur 200) pour son premier class-tri de la saison et sa deuxième année en triathlon (2'21 au 200 nage libre et 3'11 au 1000 m en course à pied). De bon augure pour le championnat de France d'aquathlon en juillet prochain ! Pour leur première saison

en triathlon les benjamins Timéo Behe (67 points) et Antonin Goldschmidt (59 points) ont établi d'honorables performances.

Satisfactions tous azimuts

On félicitera aussi les jeunes pousses (mini-poussins, poussins et pupilles) Solène Gattuso, Gabrielle Marnat, Emilie Goldschmidt, Avril et

Noé Behe, Emma et Théo Garabedian pour leurs jolies performances qui cependant n'attribuent pas de points dans ces catégories. On complétera ce tableau par les performances réalisées au cours du Class-Tri d'Hyères par les minimes Cédric Carqueville (67 points sur la course à pied uniquement), Simon Petit (40 points) et le cadet Ga-

tien Lachambre (81 points). Tous se sont donnés à fond. Félicitations à toutes ces jeunes pousses de notre Ecole de Triathlon 1 étoile. Gageons que la progression sera au rendez-vous au prochain Class-Tri de la Ligue. Prochains rendez-vous : le cross de Draguignan le 7 décembre et le triathlon d'Antibes le 14 décembre.

J. L.